

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, maka dapat disimpulkan peran pengurus PDI Perjuangan dalam meningkatkan elektabilitas pemilukada wali kota sibolga 2010 sudah baik. Karena pengurus PDI Perjuangan Kota Sibolga selalu mengupayakan bagaimana calon yang dicalonkan pengurus PDI Perjuangan Kota Sibolga memperoleh suara yang banyak dengan cara menarik perhatian masyarakat untuk memilih calon dari pengurus PDI Perjuangan Kota Sibolga dan melalui strategi kampanye yang baik. Pengurus PDI Perjuangan Kota Sibolga mengupayakan Pilkada Wali Kota dengan cara baik dan sesuai dengan prosedur dan visi dan misi partai dengan calon yang dicalonkan pengurus PDI Perjuangan Kota Sibolga 2010.

B. Saran

1. Diharapkan kepada pengurus DPC PDI Perjuangan Kota Sibolga untuk lebih giat lagi dalam meningkatkan elektabilitas pemilukada wali kota sibolga 2010 tetapi juga pada pemilihan umum yang akan datang serta pemilihan presiden yang akan diselenggarakan dinegara Indonesia. Seperti halnya lebih memberikan pemahaman pendidikan politik dan memberikan sosialisasi politik kepada masyarakat.
2. Diharapkan dengan kehadiran pengurus PDI Perjuangan Kota Sibolga dalam dunia politik dapat memberikan perubahan yang besar pada masyarakat. Pengurus PDI Perjuangan Kota Sibolga dapat lebih lagi dalam

membela hak-hak rakyat yang belum diterima agar kesejahteraan rakyat dapat terwujud.

3. Diharapkan kepada pengurus DPC PDI Perjuangan Kota Sibolga untuk lebih berpartisipasi dalam memberikan pemahaman politik yang benar kepada masyarakat, karena proses demokrasi suatu Negara dapat berjalan dengan baik apabila masyarakat telah memberikan perhatian dalam dunia perpolitikan dan mengetahui secara benar apa itu politik dan bagaimana cara pelaksanaannya.
4. Diharapkan kepada masyarakat Kota Sibolga untuk aktif dan sadar dalam mendukung proses demokrasi Indonesia, seperti halnya ikut memberikan suara pada pemilihan umum yang diadakan dinegara ini dan tidak memilih menjadi golput. Karena nasib suatu bangsa ditentukan oleh masyarakat yang peduli pada proses demokrasi dinegaranya.